

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1109/2023

Toluca, Estado de México, 10 de noviembre de 2023

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-2jwQjLC41j>

TRAS DENUNCIA CIUDADANA, POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD LOCALIZAN VEHÍCULO APARENTEMENTE UTILIZADO EN EL DELITO DE ROBO DE AUTOPARTES

- Durante la intervención, detuvieron a dos hombres para definir su situación jurídica.
- Una denuncia al número nacional de emergencias 9-1-1 alertó a operadores del C5, sobre el ilícito.

Derivado de despliegues operativos estratégicos e inteligentes, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron un vehículo aparentemente utilizado en el delito de robo de autopartes; durante la intervención, detuvieron a dos hombres que viajaban a bordo, quienes fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

Mediante una denuncia ciudadana al número nacional de emergencias 9-1-1, personal de esta dependencia del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), tuvo conocimiento del hurto de piezas de automóviles sobre la calle Albert Einstein, en la colonia Santa Ana Tlapaltitlán.

En la acusación, el ciudadano afectado refirió que los probables responsables, se trasladaban a bordo de una camioneta de la marca Chevrolet Blazer, color azul, con franjas, color blanco a los costados, sin placas de circulación y en el parabrisas del lado del conductor, portaba lo que al parecer era un permiso provisional de circulación emitido en el estado de Guerrero.

Con la información aportada, operadores del C5 implementaron una búsqueda con cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal y lograron visualizar sobre la avenida Tollocan, esquina con vialidad Jesús Carranza, en la colonia la Moderna de la Cruz,



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

el paso de una camioneta que cumplía con características similares a las señaladas en el reporte.

De manera inmediata, monitoristas realizaron un cerco virtual y dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad, a la vez que avisaron a efectivos estatales en campo para su aseguramiento.

Policías de la SS que realizaban patrullajes de seguridad y vigilancia en la zona, a fin de inhibir actos delictivos iniciaron las labores pertinentes y ubicaron al objetivo referido en la consigna en la vialidad Jesús Carranza, donde le dieron alcance y por medio de comandos verbales marcaron el alto al conductor a fin de realizar una revisión de los datos de identificación vehicular.

Tras llevar a cabo la inspección, los uniformados estatales encontraron dos baterías de automóviles, un multímetro y un filtro de aire de un automotor; por no acreditar la legal posesión de los artículos, detuvieron a Fernando "N" y a Miguel "N" de 48 y 43 años de edad, respectivamente.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos junto con la camioneta y los objetos asegurados fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.